

Vereinsmeisterschaften starten...

Vereinsmeisterschaften haben begonnen

Die interne Vereinsmeisterschaft ist seit Jahren fester Bestandteil der Rot-Weißen. Sie hat bereits begonnen, läuft also parallel zur noch laufenden Runde. Mal sehen wie die Akteure den Wechsel zwischen Trainingskampf und Rundenkampf wegstecken. Ab sofort ist Kampfgeist gefragt, immer auf der Höhe der Zeit zu sein und sich keinen Durchhänger leisten, weder im Training noch im Spiel. Gespielt wird im normalen 100er Modus, also es ist hierbei keine Umstellung notwendig. Am Ende geht's nicht nur um das Prestige, sondern um den ganz großen Gewinn. Mal sehen, mit was uns das Sportwartteam dieses Jahr an Preisen beglückt.

Kann Günter Oßfeld seinen zweiten Platz vom letzten Jahr krönen und sich die Siegetrophäe ergattern? Oder ist sogar Josef Frei der Geheimfavorit, da er in der Runde als Schnittbester gilt? Wir werden sehen. Es ist auf alle Fälle spannend und es lohnt sich nun für die Fans auch im Training vorbeizuschauen und echte Trainingskampfluft zu schnuppern.

Ich freue mich auf zahlreiche Teilnehmer und auf spannende Spiele. Nehmt dies als sportliche Herausforderung, habt Spaß am Spiel, viel Glück und vor allem GUT HOLZ !!!